



No.6

コミュニティ・スクールだより

外日角小学校
校長 板井 雅春
学校コーディネーター
金谷 真恵



朝晩急に涼しくなり、暑かった夏もやっと終わりました。

14日はいよいよ運動会です。

運動場では毎日子どもたちが一生懸命練習しているその姿を応援するように、正面玄関のフジバカマがワサワサと咲いています。

保護者の方、地域の方々、運動会の時にはぜひ玄関前のフジバカマも眺めてください。

もしかすると、アサギマダラに出会えるかもしれません。

そして2学期はたくさんのゲストティーチャーが来校され、いろいろな活動が行われています。

5年生 総合

9/15 (金)

「アサギマダラの生態について」

金子 葉さん

9/29 (金)

「旅する蝶 アサギマダラ」

白山市 尾張 勝也さん



正面玄関前の
フジバカマです



4年生 福祉授業

9/21 (木)

宝達志水町から西 寿一さんと盲導犬ウーノくんが来てくださり、普段の生活の様子などを映像で見せてもらい、実際に外に出て階段の上り下りも見せてもらいました。仕事中のウーノくんは、とても落ち着いて西さんのサポートをしていました。



1・2年生

9/27 (水) のまりんの紙しばい

金沢市の野間 成之さんに「ヤギとコオロギ」「ワニがめんどりを食べないわけ」「どうぶつえん」「まんまるまんま たんたかたん」の紙しばいを披露してもらいましたが、野間さんの楽しいにぎやかな口調に子どもたちはとても盛り上がっていました。

